

CekFakta - Kalimasada - Task #58539

Breaking News dari CNN Minum Kopi 3 x Sehari untuk menangkal Covid19 Dr. Li Wenliang dokter...

07/24/2021 02:42 PM - Harry Sufehmi

Status: Closed	Start date: 07/24/2021
Priority: Normal	Due date:
Assignee:	% Done: 0%
Category:	Estimated time: 0:00 hour
Sprint/Milestone:	
Description	
Request for fact check about	
Breaking News dari CNN	
Minum Kopi 3 x Sehari untuk menangkal Covid-19	
Dr. Li Wenliang , dokter pahlawan China yang dihukum karena mengatakan yang sebenarnya tentang Virus Corona dan kemudian meninggal karena penyakit yang sama, telah mendokumentasikan file kasus untuk tujuan penelitian dan dalam file kasus tersebut mengusulkan penyembuhan yang secara signifikan akan mengurangi dampak COVID- 19 Virus pada tubuh manusia.	
Bahan kimia Methylxanthine , Theobromine dan Theophylline merangsang senyawa yang dapat menangkal virus ini pada manusia dengan sistem kekebalan minimal rata-rata.	
Yang lebih mengejutkan adalah bahwa kata-kata rumit yang sangat sulit dipahami oleh orang-orang di China ini sebenarnya disebut KOPI di India.	
YA, KOPI reguler memiliki semua bahan kimia ini di dalamnya.	
Methylxanthine utama dalam COFFEE adalah kafein stimulan.	
Methylxanthines lain yang ditemukan dalam KOPI adalah dua senyawa kimiawi yang serupa, Theobromine dan Theophylline .	
Tanaman KOPI menciptakan bahan kimia ini sebagai cara untuk menangkal serangga dan hewan lainnya.	
Siapa yang tahu bahwa semua solusi untuk virus ini adalah secangkir KOPI sederhana dan itulah alasan mengapa begitu banyak pasien di China disembuhkan.	
Staf rumah sakit di China sudah mulai menyajikan KOPI kepada pasien 3 kali sehari.	
Dan efeknya akhirnya di Wuhan "Pusat Pandemi ini" telah diatasi dan penularan ke komunitas hampir berhenti.	
Silahkan bagikan pesan ini kepada teman dan keluarga Anda untuk menyadarkan mereka tentang berkah berupa KOPI di dapur Anda.	
4 Fakta Kopi Bisa Tingkatkan Imun untuk Cegah Virus Corona	
Mreizghi Alvio Linchia Kamis, 26 Maret 2020 12:29 WIB	
Stylo.ID - Kopi jadi minuman konsumsi favorit banyak orang termasuk di Indonesia.	
Semakin dekat dengan anak muda, kini banyak kopi yang diujakan dengan banyak campuran yang bikin rasanya semakin bervariasi.	
Ternyata, konsumsi kopi bisa tingkatkan imun untuk cegah virus Corona, loh, Stylovers!	
Berikut 4 fakta kopi bisa tingkatkan imun untuk cegah virus Corona, dilansir dari laman health.kompas.com. #Mengandung Antioksidan	
Dari laman Copeman Health Care, minum kopi bisa meningkatkan imun dan daya tahan tubuh karena mengandung antioksidan.	
Seorang ahli gizi bernama Ashley Reaver mengatakan, kandungan antioksidan dalam kopi juga dapat membantu memerangi inflamasi. #Anjuran Minum Kopi untuk Tingkatkan Imun	

Meski begitu, konsumsi kopi berlebihan juga tak baik untuk kesehatan.

Ashley Reaver menambahkan, konsumsi kopi yang dapat meningkatkan imun cukup secangkir atau dua cangkir kopi per hari, dilansir laman theaflu.

Kandungan antioksidan dalam kopi nggak hanya tingkatkan imun, tapi juga bisa bantu cegah berbagai penyakit loh.

Dari riset yang diterbitkan Pharmacology & Therapeutics di tahun 2006, kopi dapat membantu mengurangi risiko jenis kanker tertentu, masalah kesehatan jantung, diabetes, osteoporosis dan penyakit neurologis.

#Kandungan Kafein Juga Bermanfaat

Riset tersebut juga mengungkapkan, kafein dalam kopi dapat menekan produksi sitokin pro-inflamasi yang memiliki manfaat antibodi sehingga berefek positif pada pasien dengan penyakit radang kronis seperti radang sendi atau psoriasis.

Tentu saja nggak boleh berlebihan ya, Stylovers. Tetap pada takaran yang aman dan wajar.

Penulis : Ariska Puspita Anggraini

Editor : **ACH'IL-Collection**

Disadur : Achmad Kamil

<https://stylo.grid.id/read/142077938/4-fakta-kopi-bisa-tingkatkan-imun-untuk-cegah-virus-corona>

Click or copy-paste the url below in your browser to notify or invalidate the request.

Invalidate Request: <https://kalimasada-1.turnbackhoax.id/menu-kalimasada/process.php?invalidate=45172>

Notify Requesters: <https://kalimasada-1.turnbackhoax.id/menu-kalimasada/process.php?notify=45172>

From Cekfakta Kalimasada Whatsapp.

History

#1 - 07/29/2021 08:29 AM - Harry Sufehmi

- Status changed from Open to Closed